



はだしで生活するのが楽しみな家

9月に完成お引渡しを迎えるT様ファミリー。
お家づくりの思い出をインタービューしました！



Q1：どうして家を建てようと思ったのか。また、齊藤林業を選んだきっかけをお聞かせください。

ご主人様：今のアパートが狭くて。実は子どもが産まれる前から木の家づくりは考えていたのですが、やっぱり子どもも生まれたからかな。

奥様：大手ハウスメーカーさんの展示場見学もたくさん行ったね。

ご主人様：齊藤林業の展示場はとにかく床の足ざわりが気持ちよくて温かみを感じました（^o^）木の経年変化やうちの子どもが遊んで傷がついても味がでて愛着が持てるよね。浮造りの床（木目の凹凸のある床）をはだしで生活できたら気持ち良いだろうな…マイホームはここ！と思いました。又、工場見学に行った時、社長やスタッフの熱い思いが伝わってきて木の家づくりに安心できました。



Q2：齊藤林業でのお家づくりの思い出をお聞かせください。

ご主人様：たくさん思い出あるね。ラスティコ展示場での宿泊体験は楽しかったです。スタッフお手製のきゅうりの漬物をいただいた…あ、高野辺さんのお父様が作ったトマトも美味しかったね！ ホームオーナー様のお家もたくさん見学させていただいて、とても良い参考になりました。地鎮祭や上棟式などのイベントも良い思い出です。

奥様：小さい子ども連れで打合せや各イベントに参加するのは大変なイメージがありました。齊藤林業さんはどこに行っても子どもにやさしくて。ママとして助かりました。

Q3：住んでから楽しみにしていること。

ご主人様：もちろん、浮造りの床をはだしで生活すること！そして畳でゆ～っくり寝たいです。

奥様：私は家族やお友達と掘りごたつで食事を楽しみたいです。又、キッチン前のラックに子どもの絵本を並べるのも楽しめます。



Q4：お家づくりを検討している方へのアドバイス

私達はホームオーナー様のお家をたくさん見させていただき、ついにマイホームが完成しました！ そんな私たちの家をぜひ見学会でご覧になって下さい。



■営業担当・高野辺からのコメント■

いろいろなお家を見てアイディア取り入れて、とっても素敵なお家が完成了。

9月23日（土）・24日（日）に見学会を行います。ぜひ、たくさんの方にご覧いただきたいと思います。ご来場お待ちしております。

編集後記



お客様班長
横山暢哉



お客様係
横山恭子



お客様係
土屋恭子



お客様係
関口崇



齐藤林業のLINE公式アカウントができました。



ぐんまの木の家

GREEN TOMORROW

Soft Foresty 齊藤林業

株式会社 齊藤林業

●本社/沼田市発知新田町759-1 TEL:0278-50-4118

□前橋支店 デザインセンター/前橋市光路町265-1 ☎ 0120-82-0601

□生活情報提案ショップ GREEN TOMORROW sumaili/前橋市小相木町764 TEL:027-280-3110

□高崎展示場/上毛新聞マイホームプラザ高崎会場内 TEL:027-388-0111



「お客様大感謝祭」開催！！

7月29日・30日に毎年恒例の「お客様大感謝祭」を開催いたしました。

今年は不安定な天候にもかかわらず、2日間で168組573名の御参加。

本当にたくさんのお客様に御来場いただき大盛況の感謝祭となりました！

日ごろ、齊藤林業を支えていただいているオーナー様に感謝の気持ちを込めて、楽しい夏の思い出にしていただきたいと開催しておりますが、今年もお客様のたくさんの笑顔にお会いでき、私たちスタッフも楽しい時間を過ごさせていただきました。

ご来場いただいた皆様、本当にありがとうございました。来年も是非ご参加ください。



今年の「齐藤林業FOLKSONG CLUB」には新メンバーホームオーナー様の「廣川様」が加わりたくさん演奏してくださいました。



恒例の「パン食い競争」揺れるパンに大苦戦！ された時の笑顔が最高でした！やったね!!



今年の「もち投げ」は、実行委員の女性スタッフが投げました。
たくさん拾えましたか？



大人気の恒例「マスのつかみ取り」今年はマスの中に数匹のウナギも?!
すごい!! 捕まえられたね！



「森のかけらストラップ」つくり。やはり木を使ったオリジナル作品つくりは人気です。
可愛いストラップができたね！



「かんなくすでお花つくり」大人も楽しめ好評でした！
皆さん素敵なお花を作成していました。



HO様と結成している「森の音楽隊」のライブは飛び入り参加もあり、盛り上がりいました！



後半はスタッフのこんな姿も…
お客様に楽しんでいただく為に全力を尽しました。



一番楽しんでいたのは?! やはり社長でした！
今年も沢山の笑顔にお会いできたのが一番です。
皆さんの笑顔が元気の源！来年もご来場お待ち致しております。

社長コラム

グリーントゥモローが、またまた生まれ変わりました。

「社長、育児って結構ストレスになるんです。」

こんな声から少しでも子育てママに楽しんで頂ける応援施設として作ったのがグリーントゥモローです。ママからは、グリトモって「ママ友の交流や憩いの場所なんですね」「私たちの中では育児に疲れたらグリトモって決めてます」なんて、嬉しいお言葉を頂いておりますが、「授乳室が欲しい」「オムツ替えコーナーがもう一つ有ったらいいな」こんな追加要望も頂きました。

それならと、休みを返上してスタッフ皆で日曜大工で作っちゃいました。ペンキを塗ったり、カーペットや板を貼ったりと慣れない作業でしたが解体から完成まで23人の力を借り出来栄えは上々です。大きく変わった所は、利根川を眺めるカウンター席、大きなキッズコーナー、授乳室兼オムツ替えコーナー、です。お客様からも好評で、「こんなお店見た事ない」「毎日来たいな」こんな感想でしたが、「一番はグリトモのスタッフの皆さん、子供がうるさくても、いつも笑顔で対応してくれる事です。」

子供もママもスタッフと友達感覚で過ごせるような場所。
追申 私は子ども達からは社長じゃなくて「じいじ」と呼ばれています。(笑)



ママたちも大安心のキッズコーナーを囲むテーブル席

利根川を眺めるカウンター席

【群馬県】健康フェスタ2017～夏休み食育祭り～に出展



予想以上の賑わいでました。少しでも多くの方に木のぬくもりを感じていただけると嬉しいですね。

マイ箸づくりも盛況で、イベント時間終了前に品切れに。



永井さんも齊藤林業の熱いサポーターです！

イオンモール高崎 永井さんと

ぐんまちゃんはチビッコに相変わらずの人気！

8月2日イオンモール高崎にて【健康フェスタ2017】～夏休み食育祭り～のイベントが開催されました。

このイベントは、子どもたちに食の大切さを理解し、食を通して豊かな人間性を育んでもらいたいとの趣旨で開催されました。

齊藤林業も「ぐんま食育応援企業」の一員として「マイ箸づくり」で参加させていただきました。かねてよりイオンモール高崎様より、手づくり工作イベントやサンタハウスの製作など色々とお声掛けをいただき、お付き合いさせていただいておりますが、今回もイオンモール高崎 永井様より推薦をいただき、参加に至った次第です。

～イオンモール高崎 永井さんにインタビューさせていただきました。～

『齊藤林業さんを知ったのは、保育園へのまごとキッチン寄贈の新聞記事を見たことがきっかけです。HPを見し、企業としてとても温もりを感じる会社だなあという印象でした。工場見学も参加させていただきましたが、とても綺麗な工場施設や木に対する想いを拝見し、こういう会社とお付き合いをしたいと思い、イベントご協力のお声掛けをさせていただいたのが始まりです。

齊藤林業さんは住宅会社として他にはない存在だと思いますので、これからも地域貢献を目指す企業として一緒に取り組んでいただきたいと思います。』

群馬県産材の家づくりやまごとキッチンなどの取り組みが、評価され今回のイベント参加になりました。これからも、地域貢献のできる企業を目指し取り組んでゆきたいと思います。

もくもく館

毎月第3日曜日に開催される「大人の木工教室」は、ご自宅に合ったお客様だけの家具づくりを板選びから始まり、デザイン・製作まで楽しむことができます。ホームオーナー様をはじめ、齊藤林業で家づくりをご計画中のお客様にもご参加いただいている弊社ならではのイベントです。

6月の木工教室



高橋 様

木工教室の力作とまごとキッチン製作をご紹介！



オリジナル家具工房 増田 竜太

まごとキッチン製作募集中!!

地域貢献の一環として、群馬県産材の建築端材を使い 2012年より地域の保育園や幼稚園に寄贈活動を始めた「まごとキッチン」。お申し込みお待ちしております。



8月末の
寄贈数
82施設様
88台

ぼくくぼの工場なう！

齊藤林業お客様 感謝祭ご来場有難うございました～

毎年恒例の感謝祭ですが今回は第8回をむかえる事となりました

今年は女性スタッフを実行委員とし何時もと違う目線で行いました

初日は雨でしたが、男性ではなかなか気づかない事など流石女性！と感じた感謝祭でした。



齊藤林業の歌で感謝祭スタート！
ちびっこ皆は覚えてくれたかな？



オーナ様結成「森の音楽隊」ライブ
今年は、齊藤林業スタッフも飛び入り熱唱！



齊藤林業スタッフ「フラダンス」盛り上がりました！
夜遅くまで練習のかいがありました～



「上州月夜野矢瀬太鼓」大迫力の太鼓演奏のあと、
お客様参加の太鼓体験みんな楽しそうに、たたきました～



初日は雨でしたので「パンくい競争」は工場内で行いました～これも女性スタッフ「神」対応で会場もすんなり移動し問題なく行えました参加の景品に感謝祭限定の木のおもちゃ、今回はなんと話題の「う〇ち」型！子供も大はしゃぎ！



お客様から「楽しかった～」「食事もおいしかった」「また来年も来ます」のお言葉をたくさん頂きました。来年も盛り上げて行きますよ～今回参加頂けなかったお客様も是非参加をお待ちしております。



「木工工作」夏休みの宿題に最適！
みんな上手に出来ました！（お父さんとお母さんが・・・）



錦鯉の稚魚をすくう「お魚すくい」今年も大人気！
大事に大きく育ててね！！



感謝祭実行委員
総務 久保慎也